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I volontari de La Via della Felicità di Foggia hanno raggiunto gli 
studenti della classe del Quadriennale Ambientale del Liceo 
Scientifico Marconi per l’intervento di pulizia e raccolta rifiuti.
Questa mattina si sono dedicati al ripristino delle aree verdi di 
Via Grecia: in totale il gruppo ha raccolto 5 bustoni di rifiuti 
abbandonati tra cui cartacce, plastica, lattine, bottiglie di vetro, 
pacchetti di sigarette e molto altro, spesso incastrato nel terreno.
Gli studenti e i volontari hanno ricevuto numerosi complimenti 
sia dai passanti e dai residenti di zona.
Un ringraziamento speciale va fatto alla Prof.ssa Cocumazzi, che 
ha deciso di dare vita a questo progetto con i suoi studenti già 
dall’anno 2022.

Continua il progetto “scuole green” 
con La Via della Felicità di Foggia



Non è il primo episodi e, 
probabilmente non sarà l'unico, 
anche se ci auguriamo che non 
sia così. Ma, nonostante, gli 
appelli e le attività di 
informazione, gli anziani 
continuano ad essere vittime di 
tru�e con abili manipolatori che 
cercano di colpire gli a�etti dei 
poveri malcapitati per ottenere 
danaro oppure oggetti preziosi. 
Nelle ultime ore è stato 
registrato un nuovo caso 
denunciato alle forze 
dell'ordine. Una donna di 83 
anni è stata vittima di una tru�a 
a Foggia. Stando a quanto si è 
appreso l'anziana è stata 
raggiunta nella mattinata di ieri 
da una telefonata da parte di un 
falso appartenente alle forze 
dell'ordine che le comunicava di 
un incidente provocato dai suoi 
due nipoti (di cui conosceva i 
nomi) e della necessità del 
pagamento di una somma di 
denaro (alcune migliaia di euro) 
necessaria per evitare una 
condanna.

• CRONACA

Sempre secondo ricostruzione, 
poco dopo alla porta 
dell'anziana ha bussato un finto 
avvocato incaricato del prelievo 
del denaro. L'anziana ha 
consegnato alcune centinaia di 
euro e monili in oro. Indagini 
sono in corso da parte delle 
forze dell'ordine, allertate dalla 
stessa vittima qualche ora più 
tardi.

"I suoi nipoti hanno 
avuto un incidente"
Finti carabinieri truffano anzianda donna foggiana



La richiesta di incontro urgente 
era stata avanzata dalla Faisa Cisal 
ed è stata allargata 
dall’Amministrazione a tutte le 
rappresentanze sindacali di 
categoria. Presente, oltre ai 
delegati Cisal, la CGIL.
Per il Comune sono intervenuti 
l’Assessora al Personale, Daniela 
Patano, l’Assessore al Bilancio, 
Davide Emanuele e il dirigente 
dell’Ente, Giuseppe Marchitelli. I 
rappresentanti sindacali hanno 
sollecitato l’Amministrazione ad 
a�rontare nel merito e per tempo 
la questione relativa 
all’organizzazione del servizio di 
accompagnamento degli studenti 
con gli scuolabus, con una 
particolare attenzione per il 
servizio rivolto ai bambini 
disabili. Dal canto suo 
l’Amministrazione ha evidenziato 
la volontà di venire incontro alle 
esigenze dei lavoratori in servizio

• IN PRIMO PIANO

Un incontro fattivo e propositivo, per fare il punto sulla 
situazione del personale addetto all’accompagnamento 
degli scuolabus di proprietà del Comune e più in generale 
sull’organizzazione del servizio affidato ad Ataf, quello che 
si è svolto la scorsa settimana a Palazzo di Città tra una 
rappresentanza dei sindacati e l’Amministrazione 
comunale. 

e di voler valorizzare le esperienze sin 
qui maturate dal personale nel pieno 
rispetto della normativa di 
riferimento. In questa direzione è 
stato rimarcato che il bando di 
selezione per l’anno scolastico 2024-
2025 sarà pubblicato alla scadenza 
degli attuali contratti. A questo 
proposito ha invitato i sindacati a 
svolgere, d’intesa con 
l’Amministrazione, azione di 
sollecitazione presso Arpal per 
assicurare tempi celeri nella 
predisposizione delle graduatorie. Un 
impegno questo per evitare, come 
accaduto in passato, di far partire in 
ritardo il servizio. Per quello che 
riguarda gli scuolabus, 
l’Amministrazione ha manifestato la 
consapevolezza della situazione di 
obsolescenza in cui versa il parco 
mezzi, assicurando che è al lavoro per 
individuare forme di finanziamento 
che possano permettere di acquistare, 
almeno in parte, nuovi scuolabus. 

Incontro sul servizio 
scuolabus a Foggia



cada in giornate festive a eccezione del 
25 dicembre e 1 gennaio.
In sede di consultazione sono stati 
proposti diversi emendamenti dalle 
associazioni sindacali Confcommercio e 
Confesercenti e, posti all’attenzione del 
Consiglio Comunale, sono stati 
favorevolmente accolti ed inseriti 
nell’attuale regolamento approvato. 
Giuseppe Rodelli (Anva- Confesercenti) e 
Gianpaolo Tota (Fiva-Confommercio) 
concordano nell’a�ermare che Il 
documento rappresenta l’evoluzione e 
l’adeguamento ai nostri tempi del 
vecchio regolamento comunale (l’ultimo 
risale a più di dieci anni addietro) ormai 
obsoleto e non adeguato alle attuali 
necessità ed esigenze della categoria.

Le associazioni ANVA-CONFESERCENTI 
e FIVA-CONFCOMMERCIO esprimono 
grande soddisfazione per l’approvazione 
da parte del Consiglio Comunale di San 
Severo del nuovo Regolamento per la 
disciplina del Commercio su aree 
pubbliche e le modifiche proposte in sede 
di approvazione. 

Tale documento rappresenterà il 
“Codice” che giuderà il Commercio su 
aree pubbliche nei prossimi anni. Nello 
stesso sono state contemplate tutte le 
aree mercatali adeguate alla attuale 
situazione commerciale della città e le 
regole di funzionamento e di 
comportamento che gli operatori 
dovranno adottare . All’interno è 
contenuta la composizione di tutti gli 
eventi mercatali e fieristici della città 
compresi gli eventi promozionali (Beer 
and Food, feste minori, mercatino 
dell’antiquariato, Mercatino 
dell’immacolata, mercatini natalizi e 
altre manifestazioni autogestite). Altra 
novità è costituita dalla possibilità di 
svolgere il mercato settimanale qualora

• IN PRIMO PIANO

Piace la nuova "disciplina" del 
Commercio su aree pubbliche



In breve

Si è conclusa martedì alle 18,18 la lunga 

seduta odierna del Consiglio comunale 

apertasi ieri mattina alle 10,15. 

Approvato con 21 voti favorevoli, con 

due emendamenti presentati in aula da 

consiglieri di maggioranza, il primo punto

all’ordine del giorno relativo agli obiettivi 

di gestione delle società partecipate. 

Approvati anche tutti i 21 accapo relativi 

all’approvazione di debiti fuori bilancio.

Rinviata, su richiesta della maggioranza, 

la discussione sugli altri punti all’ordine 

del giorno relativi a mozioni e 

interpellanze.

Approvazioni in 
consiglio comunale

Da Cagnano Varano 
in mostra il Gargano

Una panchina panoramica è stata 

inaugurata a Cagnano Varano e 

dedicata a Giuseppe Russo, presidente 

della squadra di calcio per alcuni anni e 

recentemente sconparso 

prematuramente. La panchina si trova 

in un posto strategico e consente di 

apprezzare i paesaggi da un'altra 

prospettiva e di valorizzare e 

promuovere il territorio: impossibile non 

scattare una foto una volta saliti. Il 

mare, i laghi di Lesina e Varano e di 

fronte le isole Tremiti.



Prende il via domani, giovedì 9 maggio, a 
Foggia la prima PRM Academy, la scuola di 
formazione del Premio Roberto Morrione, 
promossa dall'Associazione Amici di 
Roberto Morrione in collaborazione con la 
Consulta provinciale per la Legalità di 
Foggia. Parteciperanno 22 giovani 
provenienti da tutta Italia per 3 giornate di 
formazione sul giornalismo investigativo. 
Tra le iniziative connesse con la PRM 
Academy c'è l'incontro degli ex vincitori del 
Premio Morrione con gli studenti di tre 
scuole superiori della città: il Liceo 
Scientifico Volta, l'Istituto d'Istruzione 
Superiore Notarangelo e il Liceo Poerio. 

Durante la PRM Academy, gli organizzatori 
promuovono l'incontro e dibattito aperto a tutta 
la cittadinanza dal titolo "Fare inchiesta oggi. 
Esperienze di giornalismo e di vita a confronto" 
che si terrà venerdì 10 maggio alle ore 18.30 nella 
Sala del Tribunale di Palazzo Dogana in Piazza 
XX Settembre a Foggia. Le esperienze a confronto 
durante l'incontro di venerdì 10 maggio aperto 
alla cittadinanza saranno quelle di Marina De 
Ghantuz Cubbe, giornalista de La Repubblica e 
vincitrice del Premio Roberto Morrione, Giorgio 
Mottola, giornalista di Report Rai 3, e Sigfrido 
Ranucci, autore e conduttore di Report Rai 3.  
Conduce Alessandro di Nunzio, giornalista e 
vincitore del Premio Morrione. Ingresso Libero. 

Formazione sul giornalismo 
investigativo, al via domani



I punti di Facilitazione 
Digitale ASL di Foggia

Si è tenuta ieri, presso il Presidio 
Ospedaliero " Tatarella" di Cerignola, 
la conferenza stampa di 
presentazione della Rete dei servizi 
di Facilitazione Digitale della ASL 
Foggia. L’evento è promosso da 
Regione Puglia, ASL Foggia e 
InnovaPuglia SpA nell’ambito delle 
attività della Rete regionale dei 
servizi di facilitazione digitale, 
finanziate con le risorse del Piano 
Nazionale di Ripresa e Resilienza - 
Investimento 1.7.2, a valere sul 
progetto nazionale del Dipartimento 
per la Trasformazione Digitale della 
Presidenza del Consiglio dei Ministri 
(DTD). Alla conferenza stampa sono 
intervenuti Antonio Nigri, Direttore 
Generale della ASL Foggia, Vito 
Bavaro, Dirigente Sezione Crescita 
Digitale delle Persone, del Territorio 
e delle Imprese Regione Puglia, 
Tommaso Petrosillo, Dirigente 
Sistemi Informativi e 
Telecomunicazioni ASL Foggia, 
Matteo Valentino segretario 
regionale di Cittadinanzattiva, oltre 
agli operatori di servizio. “Le parole 
chiave sono autonomia, inclusione e 
partecipazione - queste le parole del 
Direttore Generale Antonio Nigri -. I 
Punti di Facilitazione Digitale 
nascono per fornire sostegno ai 
cittadini che hanno poca 
dimestichezza con gli strumenti 
informatici. Offrono loro servizi 
gratuiti di supporto nell’utilizzo di 
internet, dei dispositivi digitali e dei 
servizi digitali pubblici. 

L’obiettivo è accrescere le 
competenze digitali per favorire 
l’uso autonomo, consapevole e 
responsabile delle nuove tecnologie. 
Promuovere la partecipazione dei 
cittadini, il pieno godimento dei 
diritti di cittadinanza digitale attiva 
e incentivare l’uso dei servizi online, 
semplificando il rapporto tra 
cittadini e Pubblica 
Amministrazione, questa la mission 
del progetto”. Otto i punti di 
facilitazione digitale attivati dalla 
ASL Foggia: due a Cerignola (uno 
presso il presidio ospedaliero 
“Tatarella” e uno presso la sede dei 
servizi distrettuali); uno presso il 
plesso ospedaliero “Lastaria” di 
Lucera; uno a Manfredonia presso i 
servizi di via Barletta; uno a San 
Marco in Lamis presso il 
Poliambulatorio di via XXIV Maggio; 
due a Foggia (uno in piazza della 
Libertà e uno in via Grecia); uno a 
San Severo (presso i servizi 
distrettuali di via Maselli Mascia).



Confronto sullo sviluppo 
delle aree interne

Rocchetta Sant'Antonio - SVIMAR, 
l'associazione che riunisce i comuni 
delle aree interne del Mezzogiorno, 
annuncia la sua partecipazione al 
convegno "Le aree interne, volano 
per lo sviluppo italiano ed europeo 
nell'era del Pnrr", organizzato 
dall'Ufficio Diocesano della 
Pastorale Sociale e del Lavoro di 
Cerignola - Ascoli Satriano. 
L'appuntamento è fissato per 
giovedì 8 maggio 2024 alle ore 
19.00 presso la Chiesa della 
Maddalena a Rocchetta 
Sant'Antonio.
L'evento, che si svolgerà nel 
comune più interno della diocesi, 
pone al centro del dibattito il ruolo 
strategico che le aree interne 
possono ricoprire nel processo di 
crescita economica e sociale del 
Paese, soprattutto alla luce delle 
ingenti risorse messe a 
disposizione dal Piano Nazionale di 
Ripresa e Resilienza (Pnrr). SVIMAR 
sarà rappresentata da Virgilio 
Caivano, Delegato 
dell'associazione, che terrà una 
relazione dal titolo "Le aree interne: 
una risorsa per l'Italia e l'Europa nel 
tempo del Pnrr".
L'obiettivo del convegno è quello di 
approfondire le opportunità offerte 
dal Pnrr per le aree interne e di 
individuare strategie concrete per il 
loro rilancio.
Oltre agli interventi, l'evento si 
arricchirà di una tavola rotonda e di 
un dibattito aperto al pubblico.

Ore 19.00: Saluti di benvenuto: Don 
Vincent Onyango, Vicario 
Parrocchiale e Gaetano Panunzio, 
Direttore PSL Diocesana. Relazione: 
"Le aree interne: una risorsa per 
l'Italia e l'Europa nel tempo del Pnrr" 
a cura di Virgilio Caivano, Delegato 
Svimar. Conclusioni affidate a Padre 
Michele Centola, Amministratore 
Parrocchiale, a moderare il 
convegno Alessandro Gisoldi.
Seguirà un dibattito aperto al 
pubblico per raccogliere idee, 
proposte e dubbi dei cittadini.
L'obiettivo è quello di creare un 
confronto costruttivo e di 
individuare sinergie per il proficuo 
utilizzo dei fondi Pnrr nelle aree 
interne.



"Il Governo non oscuri Granaio 
Italia dal D.L. Agricoltura"

“Siamo sorpresi e sconcertati per 
l'ennesimo rinvio di Granaio Italia che 
rappresenta la vera urgenza per la 
salvaguardia della sovranità 
alimentare”. Gennaro Sicolo, presidente 
regionale e vicepresidente nazionale 
CIA, esprime con chiarezza la sua 
preoccupazione su una possibile 
proroga a scapito delle imprese della 
filiera cerealicola e dei consumatori. 
“C’è ancora qualche oscura 
organizzazione agricola o industriale o 
politica che rema contro? E vorrebbe 
procrastinare l’avvio del Registro 
Telematico per il grano e l’attivazione 
di Granaio Italia? Sarebbe sbagliato e 
gravissimo oscurarlo nel D.L. 
Agricoltura, perché tutto questo 
andrebbe contro gli interessi e le 
battaglie portate avanti dagli 
agricoltori. Proprio quando l’attivazione 
di Granaio Italia sembrava finalmente 
vicina, non vorremmo che qualcuno 
voglia far slittare tale importante 
provvedimento. Chi punta su una 
proroga deve essere consapevole che 
sta agendo contro i cerealicoltori e i 
consumatori. Basta rinvii o 
ripensamenti rispetto a quanto già 
concordato nei tempi e nelle sedi 
opportune”. Si rischia di cancellare in 
un solo colpo l’ottimo lavoro di 
raccordo e di mediazione compiuto a 
livello istituzionale e all’impegno 
continuo e determinato proprio di CIA 
Agricoltori Italiani.

“Nessuno remi contro l’attivazione di 
Granaio Italia, perché è una misura 
fondamentale per tracciare con precisione 
tutto il grano prodotto sul suolo nazionale 
e anche quello che arriva dall’estero, 
analizzando e stabilendo l’identità, la 
provenienza e la salubrità del frumento 
immesso sul mercato”, spiega Sicolo.
“Migliaia di agricoltori, nelle scorse 
settimane, sono scesi in piazza in Italia e 
in tutta Europa. Gli agricoltori italiani 
hanno chiesto l’immediata attivazione di 
Granaio Italia. L’attesa e le aspettative di 
quegli agricoltori che si sono mobilitati, 
promuovendo una petizione popolare 
condivisa da tanti firmatari e che hanno 
visto l'adesione delle amministrazioni 
comunali e di rappresentanti istituzionali 
ad ogni livello, non vanno tradite”.



PUGLIA POST

La resistenza 
di Emiliano



“In pochi mesi, questa Giunta 
regionale è piombata in uno stallo 
tale non essere nelle condizioni di 
portare avanti un’azione di 
governo seria e concreta. Per noi, 
la mozione di sfiducia è un atto 
morale doveroso e se Emiliano ha 
a cuore il bene della Puglia 
dovrebbe fare un passo indietro”. 
Così i consiglieri regionali del 
Gruppo di Forza Italia Paride 
Mazzotta, Napoleone Cera, Paolo 
Dell’Erba, Massimiliano Di Cuia e 
Giuseppe Tupputi. “Una rincorsa 
costante per la ricerca di 
consenso e di numeri in aula –
aggiungono- che nulla ha a che 
fare con i tanti problemi dei 
cittadini che aspettano una 
risposta. Liste d’attesa, rifiuti, 
disoccupazione giovanile, 
denatalità, crisi dell’agricoltura e 
dell’industria: tutte questioni 
ancora vive sullo sfondo. Tra la 
finta uscita dalla maggioranza dei 
5stelle e un rimpasto inadeguato 
rispetto alle richieste del 
segretario del Pd, oggi abbiamo 
una Giunta senza anima e visione 
ed un presidente costantemente 
piegato ai diktat di consiglieri e 
gruppi politici. 

Ergo, -concludono i consiglieri 
azzurri- è evidente che Emiliano e 
la sua Giunta non siano più liberi 
di operare per la Puglia e i 
cittadini meritano di poter 
tornare a votare per avere un 
governo che possa disegnare una 
nuova prospettiva per il futuro”.
E se Forza Italia e tutta 
l'opposizione, che oggi si 
arricchisce di quella definita 
propositiva e di collaborazione da 
parte del M5S (che comunque non 
ha votato la sfiducia). la 
maggioranza non perde colpi e 
sostiene il suo Governatore con 
un risultato incoraggiante per 
questi ultimi 15 mesi di Regione 
targata centrosinistra. 

FORZA ITALIA: “TRA DIKTAT E 
RICERCA DI NUMERI, GIUNTA NON 

E’ PIU’ LIBERA DI GOVERNARE”

Nella foto i consiglieri 
regionali di Foggia Italia.
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T E R R I T O R I O

Un intero paese 
per la Madonna 

dell'Olmitello

Eventi

Libri, mostre d'arte, eventi, concerti, teatro, 
musica, personaggi e tanto altro ancora nel 
nostro spazio dedicato agli appuntamenti

T E R R I T O R I O

"Corti in 
Opera" 
a Lucera

Tutto pronto 
per la due 
giorni di 
Mosacta



FINANCIAL 
FOCUS

Deliceto 
si inchina 

a Maria 
Centinaia di bambini, uomini e donne di 
tutte le età hanno rinnovato ieri, martedì 
7 maggio 2024, l’antica tradizione della 
processione-pellegrinaggio che Deliceto 
dedica alla Madonna dell’Olmitello. La 
lunga fila di fedeli che accompagna 
tradizionalmente le statue sacre e, tra 
queste, la statua di Maria si è mossa alle 
7.30 dalla Chiesa Matrice per arrivare 
dapprima alla chiesetta dell’Olmitello 
(che secondo la tradizione fu il luogo 
dell’apparizione della Vergine), poi al 
Convento della Consolazione, luogo sacro 
che storicamente ha ospitato San 
Gerardo e Sant’Alfonso Maria Maria de’ 
Liguori, che proprio in quel Convento 
scrisse “Tu scendi dalle stelle” nel 1744. 



Un percorso di 7 chilometri tra le colline verdi di 
Deliceto, con il maestoso profilo del paese e del 
suo imponente castello che è sempre visibile, per 
l’intero cammino, come se l’intero borgo vegliasse 
sul pellegrinaggio accompagnandolo fino a 
destinazione.
All’evento religioso e popolare, che ogni anno 
rinverdisce una tradizione molto sentita a 
Deliceto, ha partecipato anche il sindaco Pasquale 
Bizzarro. “Per tutti i delicetani”, ha spiegato il 
primo cittadino, “il pellegrinaggio del 7 maggio è 
un momento di grande partecipazione, 
emotivamente e spiritualmente molto sentito. I 
significati religiosi e devozionali di questa 
manifestazione sono molto importanti, così come 
riveste una sua importanza la partecipazione 
popolare, il momento di festa, la riscoperta di 
luoghi meravigliosi come la chiesetta 
dell’Olmitello e il Convento della Consolazione, 
luoghi immersi nel verde, che raccontano la 
nostra storia e mostrano anche un paesaggio 
ambientale e naturalistico di enorme rilievo”.



Tutto pronto 
per la sesta 
edizione di 

Corti in Opera
C’è grande attesa a Lucera per i due 
eventi serali che caratterizzeranno la 6^ 
edizione di Corti in Opera, il Festival di 
cortometraggi organizzato dal 
Cineteatro dell’Opera di Lucera in 
collaborazione con il Comune di Lucera, 
con il patrocinio di Regione Puglia e 
Provincia di Foggia.
La sera del 10 maggio alle ore 20.30 
sarà inaugurata, presso il Cineteatro 
dell’Opera, la mostra “You talkin’ to me? 
You talkin’ to me?!” di Giuseppe Petrilli. 
Il noto artista e illustratore, con il suo 
stile inconfondibile, ha rivisitato in 
chiave “vintage comics” una serie di 
scene tratte da pellicole cult del cinema 
italiano e internazionale. “L’unico 
criterio su cui si basa questa selezione 
è un’incondizionata passione per il 
cinema: quell’intimo legame di affetto e 
familiarità che finiamo col provare per i 
personaggi e le storie del grande 
schermo; il sovrapporsi di quelle storie 
con la nostra stessa vita. E la voglia di 
condividere tutto questo”, scrive 
Annalisa Mentana, autrice del testo 
critico che accompagnerà la mostra. 
Sarà proprio Mentana, nel corso della 
serata, a presentare al pubblico le opere 
esposte insieme a Giuseppe Petrilli e al 
direttore artistico di Corti in Opera 
Marco Torinello. 

La mostra - la prima in assoluto ospitata nella 
storica sala cinematografica della città – è 
aperta a tutti e ad ingresso libero e sarà 
visitabile fino al 31 maggio 2024. La sera dell’11 
maggio alle ore 20.30 si svolgerà l’evento 
conclusivo del Festival, che sarà incentrato sulla 
proiezione di quattro acclamati cortometraggi 
selezionati dal direttore artistico: “Caramelle” di 
Matteo Panebarco, “Dive” di Aldo Iuliano, “La 
mia Escort” di Alessandro Porzio, “My name is 
Aseman” di Ali Asgari e Gianluca Mangiasciutti. 
A condurre l’evento finale della manifestazione 
sarà Felice Sblendorio, che dialogherà con gli 
ospiti della serata, ovvero i registi Aldo Iuliano e 
Alessandro Porzio, la sceneggiatrice e 
produttrice di “Caramelle” Camilla Panebarco 
(nella foto sopra), il produttore de “La mia 
Escort” Silvio Giannini. Corti in Opera 2024, la 
cui direzione organizzativa è affidata come 
sempre a Gianni Finizio, si concluderà con la 
degustazione enogastronomica “Capitanata 
Food&Wine”. 



In programma il 9 e 10 maggio

PIETRAMONTECORVINO

CONFERENZA 
INTERNAZIONALE 

SUL MOSAICO, 

www.foggiapost.com

Per due giorni, Pietramontecorvino sarà la capitale europea 
dell’arte e della scienza del mosaico. Nell’ambito della Settimana 
Identitaria, il 9 e il 10 maggio il borgo ospiterà “MOSacta 2024”, 
conferenza internazionale sull’arte, la conservazione, le tecnologie 
e l’archeometria del Mosaico. L’evento è stato organizzato dal CNR-
ISSMC, l’Istituto di Scienza-Tecnologia e Sostenibilità per lo 
Sviluppo dei Materiali Ceramici di Faenza, grazie a Michele 
Macchiarola, chairman dell’importante manifestazione e 
ricercatore del CNR, che è riuscito a coinvolgere la Soprintendenza 
Archeologia-Belle Arti e Paesaggio BAT e Foggia e l’Accademia di 
Belle Arti di Foggia. Interverranno esperti, restauratori, relatrici e 
relatori, accademici e ricercatori provenienti da Serbia, Spagna, 
Israele, Cecoslovacchia e Repubblica Ceca. Ospiti della due giorni a 
Pietramontecorvino, anche restauratori esperti e docenti delle 
Università di Bologna, Firenze, Palermo e Salento. 
All’organizzazione dell’evento collaborano la Pro Loco e il Comune 
di Pietramotecorvino, l’Irfip e la Parrocchia Santa Maria Assunta.



I lavori di “MOSacta 2024” 
cominceranno giovedì 9 maggio, alle 
ore 9, con l’apertura della conferenza 
internazionale nel Teatro San Pardo. Al 
centro della prima parte della giornata 
ci saranno gli studi e le immagini sui 
mosaici di Lucera, il restauro dei 
mosaici di Faragola e il pavimento in 
opus sectile della chiesa in località 
Santo Venditti a Carlantino. A seguire, 
gli interventi degli ospiti nazionali e 
internazionali su casi specifici inerenti 
all’arte, la conservazione, le tecnologie 
e l’archeometria del mosaico. Dalle 
14.30, i Giardini Pensili del palazzo 
Ducale ospiteranno esibizioni 
artistiche, realizzazioni di mosaici, 
dimostrazioni di restauro, mentre i 
bambini parteciperanno a “Giochiamo 
al mosaico”. In serata, i concerti di 
“Square Saxophone Quartet” (ore 21, 
Arco Ducale) e Mediterraneo Jazz Trio 
(ore 22 nello splendido giardino della 
Torre Normanna). Venerdì 10 maggio la 
seconda giornata di “MOSacta”, sullo 
schema della prima, proporrà dal 
mattino la prosecuzione dei lavori della 
conferenza internazionale e, a seguire, 
workshop, mostre, realizzazione di 
mosaici, esibizioni artistiche.

Sabato 11 maggio, la giornata che sarà 
conclusa dal concerto dei Tarantula 
Garganica alle ore 21, verrà aperta alle ore 
10 a Palazzo Ducale con tre diversi 
interventi: il primo, di Antonio Alberto 
Clemente (Università di Pescara), sarà 
incentrato su “Pietramontecorvino: dal 
centro storico al territorio storico”; il 
secondo, a cura dell’architetto Massimo 
Padrone, relazionerà sulle “Esplorazioni 
progettuali nel Comune di 
Pietramontecorvino”; nel terzo, l’architetto 
Mauro Iacoviello approfondirà il tema delle 
Comunità Bio-regionali. Sempre sabato 11 
maggio, alle 16.30 nel Palazzo Ducale il 
sindaco di Biccari, Gianfilippo Mignogna, 
presenterà il suo libro “Ospitare fa bene”. 
Non ci saranno soltanto concerti, convegni, 
mostre ed esposizioni, ma anche visite 
guidate ed escursioni. Mercoledì 8 maggio, 
con inizio alle ore 10, è prevista 
l’escursione-visita guidata al sito 
archeologico di Montecorvino (info: 
348.5909845-388.5827343). Tutti i giorni, 
dalle 16 alle 18, visite guidate per conoscere 
Palazzo Ducale e Torre Normanna (info: 
348.5909845-320.8424655). Il 12 e il 19 
maggio, inoltre, sarà possibile visitare il 
Parco Avventura Pila Sant’Onofrio (info: 
348.5909845-388.5827343).
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SCACCO AL RE
Quella di Canonico è stata  

una mossa sbagliata ?

L'AUDACE CERIGNOLA PASSA IL PRIMO TURNO DEI PLAY OFF

Inserto sportivo



CHI CI CAPISCE E' BRAVO!
La decisione del Presidente Canonico di passare la palla 

alla Sindaca Episcopo può significare tante cose...
DI GIANNI GLIATTA

Se ci fossero 5000 appassionati 
che investono 1000 euro a testa il 
problema Foggia si risolverebbe. 
Ma anche 50000 che ne mettono 
100. Il tempo però non gioca a 
favore delle sorti del Calcio 
Foggia. Adesso il cerino è nelle 
mani della sindaca Episcopo. 
L’obiettivo è trovare una cordata 
di imprenditori disposti ad 
abbracciare questa croce. 
Mancano 27 giorni al 4 giugno che 
rappresenta il termine ultimo 
(perentorio) per presentare tutti i 
documenti per l’iscrizione al 
prossimo campionato di serie C. 
Oltre alla documentazione 
bisogna pagare la quota di 
iscrizione (60.000 euro per i club 
associati alla Lega Pro) e 
presentare una fideiussione di 
350.000 euro. 

Fermo restando tutti gli obblighi e 
pagamenti da assolvere entro il 31 
maggio 2024 e quelli che dovevano 
essere assolti entro il 30 aprile. 
Non ci sono altre soluzioni? 
Obiettivamente chiunque di noi 
fosse imprenditore ci penserebbe 
10 volte prima di investire tanti 
soldi nel calcio. La dottoressa 
Pintus pare speri che qualcosa 
cambi forse per recuperare la 
cifra pattuita con Canonico per le 
sue quote. Po c’è la questione 
legata ai debiti: il Foggia ha un 
patrimonio netto negativo di oltre 
5 milioni di euro (dato esercizio al 
30 giugno 2023). Qualora si 
presentasse qualcuno per 
prendere gratuitamente le quote 
di Canonico dovrà comunque 
restituire ai soci attuali oltre 2 
milioni di euro presenti alla voce



di bilancio ‘totale debiti verso soci 
per finanziamento’. Insomma quei 
soldi che sono serviti a continuare 
l’attività. Canonico quando arrivó 
a Foggia trovò una società con 2,7 
milioni di debito. Oggi 
probabilmente  questa voce 
supera i 6 milioni. Cosa è successo 
in questi tre anni? Le spese hanno 
superato ampiamente le entrate. 
Stadio quasi sempre vuoto e 
diversi sponsor che si sono tirati 
indietro. Adesso la priorità è 
l’iscrizione al campionato di serie 
C. Allo stato attuale delle cose, 
anche se la maggior parte dei 
tifosi non è d’accordo, solo Nicola 
Canonico può dare continuità a 
questo progetto calcistico con 
questa compagine societaria. 
Intanto, la Sindaca Episcopo ha 
pubblicamente affermato che farà 
di tutto per salvare il Foggia e che 
nelle prossime ore incontrerà il 
Presidente del Calcio Foggia 1920 
Nicola Canonico per capire 
realmente qual'è la realtò in casa 
rossonera tra questione Pintus e 
possibili trattative di vendita.



................................................

DI DAVIDE PITEO
A differenza di quanto 
pensavano in molti, Cerignola-
Giugliano per la formazione 
ofantina, a dispetto di quanto 
dicevano le statistiche, è stata 
senza dubbio una gara molto più 
complicata rispetto a quanto 
visto sabato 27 Aprile. Il risultato 
di 1-1 di ieri sera premia la 
formazione ofantina ma, al 
tempo stesso, indica quanto 
difficile è stata la gara per le 
cicogne, che ad ogni modo 
accedono al secondo turno 
playoff dove sabato incroceranno 
la temibile Casertana. Dunque, il 
minimo obiettivo in casa Audace 
è stato centrato, ora però 
bisogna compiere un passo ben 
più deciso, ma un grazie Raffaele 
senza dubbio lo deve a D’Andrea 
e Vicentin. Il folletto romano 
nonché capocannoniere delle 
cicogne, ha il merito di sbloccare 
il risultato al 27' della prima 
frazione con un preciso colpo di 
testa su assist di Tascone. Gli 
ospiti non mollano e rientrano in 
partita al 40' grazie a Salvemini, 
sfiorando il colpaccio nella 
ripresa,quando nei minuti finali 
di gara vanno  vicinissimi al 
raddoppio, ma il difensore 
argentino Visentin evita la 
sconfitta con un provvidenziale 
salvataggio sulla linea. 

Sbrigata (non facilmente) la 
pratica play off Giugliano



Archiviato il primo turno playoff, fin da 
oggi in casa ofantina si torna a lavorare 
in vista di sabato, quando le cicogne 
voleranno in casa della Casertana, 
classificatasi quarta in campionato, gara 
dunque che si preannuncia decisamente 
arroventata ed intensa. Ma nella serata 
che ha avvolto calcisticamente l’Italia da 
Nord a Sud, ad accedere alla seconda 
fase playoff non è solo il Cerignola, nel 
girone A successi dell'Atalanta U23  che 
tra le mura amiche di Bergamo liquida 
con un pesante 3-1, il Trento, non fa 
sconti neanche il  Giana Erminio che 
sempre in casa supera con un secco 3-0 
gli ex Campioni d’Italia della Pro Vercelli, 
vittoria casalinga anche del Legnago 
Salus,che tra le mura amiche supera il 
Lumezzane  per 1-0. Nel girone B, colpo 
esterno del Rimini che espugna l’Umbria 
imponendosi per 1-0 in casa del Gubbio,  
passa il turno anche la  Juventus Next 
Gen che tra le mura amiche di Torino 
supera per 2-0 l'Arezzo, accede alla 
seconda fase anche il Pescara pur 
pareggiando per 2-2 con il Pontedera. 
Nel girone C, basta uno 0-0 al Taranto 
per far fuori il Latina. Vince, infine, il 
Picerno in casa con il Crotone, 
imponendosi con un secco 2-0, sabato 
trasferta ionica per la formazione lucana.  ...
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